



## Síntesis de medios

16 de enero de 2022

### Primeras Planas

Presiona Ómicron a personal agotado  
Presupuesto de refugios para mujeres, estancado  
Ley contra trata de niñas es letra muerta  
Decesos e internos por covid, 80% menos que hace un año  
Quita el gobierno al crimen 307,673 MDP  
Detenido  
Entregan el CIDE estudiantes por ola de Covid-19

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Más de mil “vuelos de vida” de “Cóndores”

"El personal de la Dirección General de Servicios Aéreos Cóndores de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, durante el transcurso de 2021, realizó mil 184 operaciones; mil siete vuelos de seguridad, dos vuelos de vialidad y 175 traslados de ambulancia aérea, en los que se prestó la atención médica prehospitalaria necesaria a los pacientes para su llegada a un centro hospitalario para su debida atención", puntualizó la dependencia encabezada por **Omar García Harfuch**. [Uno más Uno](#)

#### Columna Frentes Políticos: Hacia la cima

La justicia capitalina se transforma y se depura. Durante 2021 fueron sancionados con destituciones y detenciones 167 elementos de la Policía de Investigación de la FGJ, y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, por estar involucrados en diversos ilícitos como homicidios, secuestros, extorsión, cohecho, robos y colusión con bandas del crimen organizado. No se permitirán este tipo de actitudes bajo la dirección del secretario **Omar García Harfuch**. Su corporación luce otro rostro. Un oficial ayer en la colonia Roma acompañaba del brazo a un hombre de la tercera edad que apenas podía caminar, en una actitud sumamente humana, antes impensable. Un detalle quizá; pequeño pero grandioso. [Excélsior](#)

#### Caen cuatro por robo violento a una mujer

Después de una persecución por calles de la colonia San Pedro de Los Pinos, alcaldía Benito Juárez, cuatro hombres fueron detenidos, entre ellos dos menores de edad, por robar a una mujer con lujo de violencia. Los uniformados que acudieron en atención a la denuncia ciudadana ubicaron a los implicados e iniciaron una persecución, interceptaron el auto en el que huían y detuvieron a dos hombres. En tanto, el personal de la **PBI** detuvo a otros dos hombres, quienes corrían sobre la acera para intentar huir del lugar. [Ovaciones](#)

#### Convivio entre amigos acaba en balacera con un lesionado

Una convivencia entre supuestos amigos y donde se ingerían bebidas alcohólicas terminó en balacera con un lesionado, en la colonia Tránsito, alcaldía Cuauhtémoc. Uniformados de la **SSC** fueron alertados por los operadores del C2 Centro, de una pelea en el cruce de las calles Gutiérrez Nájera y Clavijero, por lo que arribaron al lugar y de manera inmediata solicitaron los servicios médicos. En tanto, los monitoristas del C2 y los policías coordinaron una persecución para detener a una mujer y un joven, a quienes les aseguraron un arma de fuego y droga. [Ovaciones](#)

#### Jala la correa

Miriam Ramírez, una de las mujeres conocidas como “Novias de la Unión”, fue detenida en un departamento de la colonia Morelos y sorprendida con poco más de cien envoltorios de cocaína y piedra. Supuestamente es pareja de un integrante de dicho grupo delictivo, El Perro; y sus actividades ilegales consistían en extorsionar y cobrar derecho de piso a comerciantes. [Metro](#)



## Síntesis de medios

16 de enero de 2022

### Oficiales aseguran casi 9 kilos de aparente marihuana

Policías de la **SSC** aseguraron aproximadamente nueve kilogramos de hierba verde, presumiblemente marihuana y, detuvieron a cuatro hombres que la transportaban, en dos eventos distintos, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. El primer caso tuvo lugar en las calles Jesús Carranza y Eje 1 Norte, en donde dos hombres fueron detenidos. El segundo caso ocurrió en la calle Peralvillo y su cruce con Libertad, donde aprehendieron a otros dos sujetos. [La Prensa](#)

### Evitan policías que sujeto se lance al vacío desde un puente

Policías de tránsito evitaron que un hombre se suicidara al lanzarse de un puente vehicular en la alcaldía Venustiano Carranza, reportó la **SSC**. Los hechos ocurrieron en la avenida Fray Servando Teresa de Mier y su cruce con Francisco del Paso y Troncoso, en la colonia Jardín Balbuena. [Ovaciones](#)

### El detenido está posiblemente relacionado con 3 robos en moto

**Elementos de la SSC**, detuvieron a un hombre a quien se le aseguró un cuchillo y dinero en efectivo, señalado como posible responsable de despojar de sus pertenencias a un ciudadano que transitaba por calles de la alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

### Fiesta de “perreo intenso” es cancelada por concurrida

Personal de la alcaldía Iztapalapa y elementos de la **SSC** cancelaron un evento masivo no autorizado en la colonia Sector Popular. En el lugar se encontraban alrededor de 200 personas, entre ellas menores de edad, quienes además consumían bebidas alcohólicas. [Publimetro](#) / [El Gráfico](#)

### Metro rescata 37 objetos de vías en lo que va de este año

El STC Metro informó que en lo que va del año rescató 37 objetos que cayeron a las vías del tren, de los cuales 28 corresponden a teléfonos celulares de usuarios. El Metro precisó que, en caso de que un objeto caiga a esta infraestructura, los usuarios deben informar al **policía** de los andenes, al personal identificado con chaleco color naranja o con el inspector jefe de estación, quienes determinarán las acciones a seguir para el rescate del artículo. [El Universal](#)

### Se pega cascos

Cae potro al paso de tráiler y el jinete no la libra, en avenida Constituyentes. Una mala maniobra de un motociclista provocó que cayera al asfalto, justo en el paso de un tráiler que lo arrolló. El motorista, de unos 35 años, viajaba la tarde de ayer por los carriles de Av. Constituyentes, en dirección a Periférico. **Agentes preventivos** se percataron del hecho y pidieron una ambulancia, rescatistas verificaron que ya había fallecido, el conductor del tráiler quedó en calidad de detenido. [Metro](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### Perece al chocar con camioneta

Un fuerte accidente vehicular entre un auto compacto y una camioneta de tres y media toneladas en calles de la colonia Magdalena de las Salinas, en la alcaldía Gustavo A. Madero, dejó un muerto y un lesionado. Los hechos ocurrieron la madrugada de ayer alrededor de las 04:30 horas, cuando dos sujetos a bordo de un automóvil Volkswagen Gol, color blanco, circulaban a exceso de velocidad sobre calzada Vallejo y se impactó en la parte trasera de una camioneta. **Efectivos policiacos** ayudaron al conductor del vehículo a liberarlo y fue trasladado en calidad de detenido a un hospital, el copiloto falleció. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

## Policiaco

### Lo mata el frío, en Culhuacán

Sin vida fue hallado un hombre en presunta situación vulnerable que dormía bajo el puente que cruza Calzada de la Virgen y Xipetotec, en la colonia Unidad Habitacional Culhuacán, en la alcaldía Benito Juárez. **Elementos de la SSC** y socorristas acudieron al lugar, donde brindaron los primeros auxilios al sujeto, pero ya había fallecido. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

16 de enero de 2022

### Calcinado en su pequeño hogar

Un hombre murió cuando fue alcanzado por las llamas que le calcinaron por completo en su hogar, donde quedó atrapado, los hechos ocurrieron en Sur 111 A, colonia Sector Popular en la alcaldía Iztapalapa. Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos, agentes de la **SSC** y paramédicos acudieron al lugar para sofocar las llamas y buscar personas lesionadas al interior de la vivienda. [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Justicia

#### Inhabilitan centro distribuidor de metanfetamina

Como resultado de investigaciones especiales, derivadas de denuncias ciudadanas, ministerios públicos, efectivos de la Policía de Investigación y Peritos de la FGJ de Ciudad de México, descubrieron e inhabilitaron, en la alcaldía de Tlalpan, un centro distribuidor de metanfetaminas y otras drogas, logrando la detención del presunto administrador del ilegal negocio. [Uno Más Uno](#)

#### René Vallarta pide investigación

Luego del intento de detención contra René Vallarta Cisneros, hermano de la expareja de Florence Cassez, abogados defensores interpusieron dos denuncias ante la Fiscalía General de Justicia por los delitos de secuestro agravado en grado de tentativa, y los que se acumulen, en contra de elementos del agrupamiento Faunos de la SSC. Buscan que se inicien indagatorias en contra de los agentes implicados. [El Universal](#)

### Imagen Destacada

unomásuno

Más de mil “vuelos de vida” de “Cóndores”

